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_B8_9C_E6_96_B9_E5_c10_12590.htm 网友：我是一名将近上

大三的女学生，英语水平只到国家B级的水平，我很想改善

，9月份想到北京新东方学校的托福长期基础班，这个课程是

否对我有帮助？ 张皓说：首先我不知道这位同学说的国家B

级水平是指什么水平，好象没有听说过这样一个说法。 张皓

说：如果这个同学已经上了将近大三的话，我想在大学里头

的英语学习已经快结束了，首先这位同学要竖立信心，不要

老是觉得自己的英语很差，很可能你的同学比你差的很多的

都有，那么9月份上托福的长期基础班，对你的英语提高肯定

有很大的帮助. 张皓说：首先在方法上会有很大的改变，在新

东方的课程上，除了应试技巧本身之外，你会学到很多以前

没有接触过的学习方法，这些方法会帮助你在短期内英语水

平有一个很大的提高，更重要的是你会发现有这么一个环境

，你身边会有一些志同道合的人跟你有共同的目的，而且英

语水平差不多，你们在一块努力的话，也会互相促进，互相

帮助，也会得到很大的提高，希望你这个暑假学习愉快。 网

友：我是河南省新乡高一的学生，英语水平很差，8月初到新

东方进行一个月的学习补课，怎么选择报雅思？ 张皓说：这

位同学说的报雅思应该是指报雅思课程，如果是高一的水平

的同学我建议来上新东方的雅思基础住宿班，这个住宿班是

从7月中旬开始，一直持续到8月中旬，这个班主要是针对高

中水平的学院开设的一个班级，这个班级里边有听说读写的

基本课程，也有跟雅思考试结合起来的一些课程，比较适合. 



张皓说：在上这个课之前，我建议这位同学认真的从听说读

写四个方面先检查一下自己的基础，并且把自己学到的一些

知识打得更扎实一点，这样才能保证在新东方上课的时候可

以接受到更多的东西。 网友：申请英国的学校一定要雅思成

绩吗？托福成绩可不可以？最近这方面的政策有什么变化？

如果去移民或者留学对雅思成绩的要求分别是多少？ 何钢说

：英国留学考雅思和托福都可以，看你的个人情况，不过一

般来讲有些学校可能倾向于雅思，但是绝大多数都是一样的

，如果想了解移民和留学的具体要求，可以上网站了解，比

如加拿大大使馆网站，英国大使馆网站，澳大利亚大使馆网

站。 张皓说：刚才何钢老师提到了一个英国留学的一个基本

情况，大家可以去相关网站查询，一般来说，英国的大学对

于雅思和托福的要求比较接近，但是因为雅思的考试是英国

人自己设计并主持的一个考试，所以在签证的时候，如果你

有一个比较好的雅思的考试成绩，对去英国的帮助相当大。 

张皓说：至于对于雅思成绩的分数的要求，这一定要看各个

学校不同的情况，每个学校每个专业的要求都不一样，这个

一定要去每个学校的网站去了解具体的要求。 网友：我听说

美国的一些大学也开始承认雅思成绩了，那么到时候我能同

时申请美国和澳大利亚的大学吗？ 张皓说：可以同时申请两

个不同国家的学校。但是最好要先确定自己去什么样的学校

，再决定去什么样的国家。而且现在来说去美国目前雅思的

作用并不是那么大，但是去澳大利亚雅思的作用就相当大了

。 网友：张老师，为什么我在听Listen to this3（英语高级听力

），有一些小词不管怎么样也听不出来，他是怎么连读的，

还有一些词的连续、略读也是百思不得其解，到底是怎么读



出来的，能提一些建议吗？如果练习精听的话对雅思听力有

帮助吗？短期收益有帮助吗？ 张皓说：练习精听对雅思听力

的帮助非常大，但是至于收益是短期还是长期，要取决于你

每天的投入的时间和精力，和选择的教材。 张皓说：英语高

级听力是练习英语听力的一本非常好的书，对于雅思听力也

是有很大的帮助，但是中间有一些词的确读得非常快，这就

涉及到连读和略读，连读和略读有很大的技巧，比如说某一

个单词的辅音和下一个单词的第一个元音，有可能连在一块

，很可能你听成下一个元音的一部分了. 张皓说：那么可以按

照模仿，去找一个比较标准的英语磁带，去模仿人家的连读

，在模仿的过程当中，你可以积累很多的经验，那么自己会

读之后就可以知道人家是怎么读的，这个过程很可能是需要

这位同学花一定的时间去熟悉的。 张皓说：可能不是很快可

以见到成效的。 网友：请问何老师，新东方出的雅思高分作

文中，有8分的例文，但那也是据点评有16处错误的，那什么

样的错误可以让一篇文章在有这么多语法错误的情况下还可

以得到8分的呢？什么错误出现又是致命的，肯定得不到高分

的？ 何钢说：雅思写作主要是考核考生能否正确使用书面语

言，对于题目里面提出的问题进行恰当回应的能力，从这个

意义上来讲，作文是表达思想的主要手段，考生是否针对问

题表达了自己的观点，如果你犯了错误，干扰了你思想的表

达，那肯定是致命的错误. 何钢说：如果没有影响到思想的表

达，那就是可以忽略的错误，从这个结构来说，句子的错误

比单词的错误要严重，而且雅思作文的考分也不仅仅看错误

的多少，主要整体的表达，其中涉及到语言，语言的错误大

概占整个考试的1/6左右。 网友： 何老师你好，我写英文就



像不高明的厨子，知道往菜里加佐料，却不知道加多少，什

么时候加，火候的拿捏也不准，出来的味道也和大厨们的不

同，反正就用上一些句型，动词旁边加副词，有时候把动词

变成名词，活跃一下气氛，但是总体来说，我写的文章平淡

，缺少韵律，句子的长短变化和节奏感很差，有时候主语用

的全是代词，令我非常苦恼，我觉得句子不长，人家却要我

分成两个单句，我觉得句子不短，人家却要我合成一个复句

，真是找不到北。 John A. Gordon说：很重要的一点，雅思写

作很重要的就是思想要表达得很清楚，说得简单一点，这个

考官必须得能看得懂。 John A. Gordon说：这个我觉得很多考

生忽略了这一点，他们想加一些佐料，如果加了一些佐料，

仅仅是为了活跃一下气氛，或者让味道变得更美，有时候效

果并不好，因为你要记住最重要的是要对方可以看懂，如果

你希望他可以看懂，那么首先你自己要能看懂。你必须看得

懂。 John A. Gordon说：也就是说，有时候你听别人的东西，

别人觉得这个句子应该分成两个部分，或者这两个句子应该

加起来，还不如听你自己的，写得稍微简单一点，你写得简

单一点可能得不了8分，但是可能6分有希望，而且也能让考

官看得懂，如果他能看得懂的话，那你至少分数不会特别低

。 何钢说：我觉得John A.Gordon讲得非常精采。我补充一点

，这个同学既然这么喜欢做菜，那么做菜要想做好，就得先

进一个比较好的厨师学校，其次的话，自己也要准备一些合

适的材料，材料的话厨师学校可能会准备一点，但是主要靠

自己准备，很重要的一条就是平时要看一些好的文章，看看

别人的菜是怎么做的，你再模仿着做，不管是什么菜. 何钢说

：首先这个菜要别人能吃，要有营养，你需要看一些比较好



的文章，雅思你需要看一些议论文，比如短小的，比较精采

的议论文，至于说长句和短句这是仁者见仁，智者见智的事

情。你现在还不属于这个阶段。 网友：我现在读本科大二，

有打算出国留学，最好是读硕士，但是又不想让父母负担我

的费用，所以我想申请足够的奖学金，以维持学费和生活费

的国家，或者可以通过打工负担全部学费和生活费的国家，

我现在正准备考雅思，可是又听人家说，考雅思不容易申请

奖学金，请问我是否要选择其他的考试，如托福和GRE，还

是继续考雅思？ 何钢说：如果要申请奖学金的话，还是去美

国，加拿大好一点. 张皓说：去美国和加拿大目前还是考托福

和GRE申请奖学金好一点，去英联邦国家目前奖学金并不多

，但是去了这些国家之后，你可以通过打工再去维持自己的

学业和生活，这个是可以实现的，那么就要取决于这位同学

自己本人是怎么取舍的，现在去美国的签证不是这么容易，

去英联邦国家的签证相比而言容易得多，但是弊端就在于可

能在奖学金的制度上是不一样的。 网友：能不能简单的讲讲

在悉尼读研的情况，有人说在英国排名前20的大学通过率只

有20％，那么澳洲的情况是怎么样？ 刘洪波说：一般来说正

规的好的大学包括英国和澳洲，他的通过率都是很高的，真

正通过率很低的大学可能就是野鸡大学。这个学校的财务状

况不好，他就通过给在校生出很难的考题，让在校生多读几

门课。降低他们的通过率，让他们尽可能长的在学校学习，

变相的加收学费，所以推荐广大的同学们去申请正规的一流

的大学。 网友：我是寒假上的雅思班，雅思成绩6.5分，准备

申请金融硕士，请问可以申请英国什么样的大学，排名大概

在多少的学校比较适合我？ 张皓说：6.5这个成绩申请英国一



般的大学是没有太大的问题的，但是如果是非常靠前的学校

可能有一定的难度，还有一点就是你要知道除了雅思成绩之

外，还有很多别的因素会决定你能不能申请一个好的大学. 张

皓说：比如你的大学成绩，比如你在大学期间的一些个人得

记录，比如你的获奖经历，还有别的方面的经历，包括工作

经历，对你可能都有帮助，还有教授推荐信，所以如果这位

同学雅思分数是6.5分，如果觉得自己在别的方面非常突出，

那么应该是可以申请英国中上等的学校，应该没有太大的问

题。 网友：刘洪波老师您好，我刚毕业不到一年，是经济学

专业毕业的，现在一家国企做管理工作，工作倒是很认真，

只是觉得工作激情不够，不会主动为了做好工作去加强学习

，我觉得自己可能是没有找到自己喜欢的工作，但是我又找

不准自己擅长和感兴趣的职业在哪儿，真的是很迷茫，我看

您工作时间不长，但是经历很丰富，想请教一下您是怎样规

划自己的职业设计的，您为什么在短期内频繁的变换工作，

这么频繁的变换工作对您的职业设计有帮助吗？我怎样才能

走出职业设计迷茫期？ 刘洪波说：其实我频繁换工作感觉是

逼不得已，或者是说有内在的一股隐隐的冲动，我觉得年轻

人可能最重要的就是创业的冲动和激情。刚开始换工作，国

有企业觉得好象自己没有真正的完全发挥能力，然后进入私

企，然后私企好象觉得自己干的活和老板给的工资不能划等

号，就到了外企，后来不断的工作的转换当中，慢慢的找到

自己最适合做什么。 刘洪波说：自己的兴趣所在，而且我觉

得职业设计来说，兴趣绝对是一个非常大的源动力，如果现

在还没有找到自己的兴趣是什么，那就可以多去体验一下，

开放你的人生的阅历，有机会多去打打工，因为国外这种打



工的机会是非常多的，你可以干一个小时，叫老板给你一个

小时的工资，就走人，可以慢慢做到自己想做的工作。 网友

：请教各位老师一个关于人生规划的问题，我的本科自考学

位要2006年9月发下来，今年我已经27岁了，各位老师我这种

情况留学是不是太晚了一点，我很怕努力了这么多年，到头

来一事无成，看着好朋友们过得很好，不知自己这样选择对

否，这段时间总是不开心，请老师们指点？ 张皓说： 27岁应

该还是非常年轻的年龄。 张皓说：我可以告诉这位同学，我

在新东方教的雅思班里头，还有40多岁，50多岁的学生，他

们也在为自己的未来打拼，在学习英语，在寻求一个人生的

转折，所以我觉得27岁还是一个花样的年龄，所以27岁留学

肯定不晚，但是至于努力这么多年到头来是不是一事无成，

这就要取决于自己付出的东西了，朋友们现在过得很好，你

要知道他们的生活方式是不是你向往的生活方式. 张皓说：如

果你觉得通过留学可以改变自己的人生的话，你完全应该去

试一下。英语当中有一句谚语叫做“YOU NEVER KNOW IF

YOU DONT TRY”. 张皓说：所以我觉得这位同学如果选择

这个目标，就应该朝着这个目标去努力，没有必要不开心，

不开心对自己不好。至于奋斗到最后会有什么样的结果，现

在不要想得太多，奋斗的过程很可能就会给你带来很多的启

示和帮助。不过我还是希望这位同学最终可以成功。 网友：

我想去澳洲留学读物流，雅思的成绩是否要求更高？ 刘洪波

说： 物流的成绩和其他大多数专业一样，都是最低要求，总

分6.5，听说读写不能低于4个6。 网友：很高兴都是教过我的

老师，这也为我增加了不少信心，我将与8月参加雅思考试，

对于雅思我不是过于担心，我相信系统的准备和真实的付出



一定会有所回报，我想问一下，如何全面的考虑申请一个适

合自己的学校，在专业和学校之间到底应该怎么平衡，另外

所有参加过新东方雅思培训的学生都可以在每周五参加模考

吗？ 张皓说：首先参加过新东方雅思培训的学生，每周五上

午都可以到中关村第二教学区参加免费的模考。但是寒暑除

外。 张皓说：我听到这个同学自己有信心，我觉得非常高兴

，希望不是因为我们这几个家伙让你有信心，而是通过真实

的付出得到了回报，那么这个回报，我觉得应该建立你自己

的信心基础之上。至于如何申请一个适合自己的学校，在专

业和学校之间到底如何平衡，这要取决于刚才我提到的很多

因素，比如说雅思成绩，比如说你的大学成绩，还有刚才我

在回答前面一个网友的问题的时候提到的很多因素在里头。

而更为重要的是，刚才刘洪波老师提到的自己的兴趣。 张皓

说：那么选择一个自己感兴趣的专业，并且从事这个专业的

工作，应该是一件很幸福的事情。所以希望这位同学在综合

考虑各方面的因素之后，首先决定自己想学什么，然后根据

自己的成绩，去选择一个适合这个成绩的学校。谢谢！ 网友

：我基础不是很好，请问我要怎样准备雅思才能得到7分以上

，请老师提供一个准备雅思的计划？ 何钢说：说一句实话，

基础不好，雅思想考7分相当困难。一定要想拿7分，那就需

要一个长期备考的计划，大约半年左右，每天至少学习3个小

时以上的英语，其中包含，听磁带，背单词，阅读文章，写

作文，和个人练口语。 何钢说：只有把自己的英语水平提高

了，才有可能具备雅思拿7分的可能，当然在恰当的时候，上

一个能够使自己事半功倍的培训班，也是一种可以帮助你短

期内提高的一个必要手段之一。 网友：John A.Gordon帮我摆



脱了托福英语对写作的负面影响，如何摆脱平淡的八股英语

，把英语写得生动有情感，而不是应试英语？ John A. Gordon

说：其实我觉得学托福对你的英语的写作水平并不一定有一

个负面的影响，如果说有一个负面的影响就是说接触托福的

模板的次数太多，可能有一些负面的影响。 John A. Gordon说

：如果你想把你的英语写作，变得更生动或者说写得再好一

点，关键是要接触各种各样的材料，你想让自己的语言变得

更生动，那你得接触一些生动的语言，这个可以去各个地方

找，你看小说也可以，看一些散文集也可以，你接触了这样

的东西之后，你自己去写的时候，你可以有意的模仿这种语

言，模仿这种写法，也不是抄下来，但是你可以从中学到一

些东西。 网友：我是大三的学生，专业是市场营销，想到英

国读研究生，请问哪些大学比较适合我，这个专业有没有硕

博连读的，如果这样需要几年的时间呢？好多人去英国是因

为学习时间短，一年就可以，这种说法是否正确？ 张皓说：

我建议这位同学如果要寻找有关市场营销的相关留学知识，

可以登陆刚才何钢老师推荐的诸多网站。因为每个学校对于

这门课程的设置完全不同。 张皓说：所以我们不可能给您一

个确切的答案。但是至于去英国读书一年就可以，这个说法

不是一个特别完整的说法。 张皓说：那么这里头涉及到很多

的因素，比如说包括资金的因素，还有一个这一年中的课程

设置的因素，如果是去英国读一年的硕士的话，一定要像刚

才刘洪波老师提到的，去读正规的，一流的大学，而不要去

选择一些野鸡大学。这很可能会使自己既浪费了时间和青春

，又浪费了大批的宝贵的财富。 张皓说：那样很有可能就会

变成现在比较流行的海带了。 网友：担心自己读出来，读成



海带就挂了，请老师解读一下？ 刘洪波说：接着张皓老师刚

才那个话题，就是说到海带的问题。其实我认为这个主要是

看你留学的目的，你最终收获的问题。 刘洪波说：我比较喜

欢归国留学生的一个术语还是“海龟”，就是回来之后你要

先回到岸上，要在一个坚实的沙滩上一步步留下你扎实的脚

印之后，才能达到一个你理想当中的绿洲，这就是“海龟”

。所以回国之后可能一两年之内你还是应该踏踏实实的做好

本职工作，而不是认为回来以后就是风光无限，那还是海豚

，是国家保护动物。 刘洪波说：要什么有什么。我觉得最高

的境界就是海龟，接下来可能就是海豚，觉得自己各方面有

能力应该是风光无限，最下面的层次就是海带，觉得自己出

去学的都是理论知识，不知道自己的优势在哪里，在找工作

的过程当中，即使拿到一个机会也无法实现自己的价值，让

别人对你很失望，那就肯定是海带了。 100Test 下载频道开通

，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


